
     
  
 
 
 
報告．支部恒例の忘年会を開催 
2022 年師走、横浜駅東口の豆腐料理専門店にて、コ

ロナ禍でしばらく途絶えていた忘年会を開くことが

できました。 
 
＜忘年会に参加して＞ 
2022 年 12 月 16 日申し分のない晴天に恵まれ、3年ぶりの支部忘年会で皆様にお会いできる喜びを胸

にいそいそと会場に向かいました。温かい笑顔の皆様がお集まりの部屋に入るなり、故郷に帰ってきた

ようななにかホッとした安らぎをおぼえました。急遽 1名の欠席者があったことは残念でしたが程よい

人数での会合となりました。逝去された守山泰さまへ黙祷をささげ、支部例会を行いました。 

穐田支部長からの種々の連絡事項と鷲見さまからの 2022 年度国内奨学応募生のご報告をお聞きした

後、忘年会になりました。幸い房野さまと席が近かったため色々なお話を伺うことができました。1995

年に行われた IFUW 東京大会では資金の広告をいただくために今は亡き会員と色々な会社を奔走された

苦労談・インナーマッスル療法によって体調が良くなられたこと・おれおれ詐欺の撃退談等々 懐かし

いお話や身に迫るお話に唯々聞き入りました。堀さまは以前支部長をしておられた時の資料を大切に保

管しておられてご持参になりました。電子化して JAUW の HP に掲載予定との由、神奈川支部の歴史の 1

ページとなることでしょう。私の入会年月もスマホで検索してくださったことには感動しました。 

楽しい時間は速く経つもので 最後に記念撮影をして散会となりました。大切な一日の記憶を頭に永

久保存し、神奈川支部の弥栄を祈りつつ帰路につきました。       （西村） 

 

＊ やはり対面はいいですね、久々にたのしいひと時でした。（鷲見） 

＊ 支部の楽しい会をもうけてくださってありがとうございました。久しぶりに皆様にお目にかかれて

お元気なご様子に私も元気をもらいました。房野さまにも久しぶりにお会いできてうれしかったで

す。（田邉） 

＊ 楽しかったですね。この数年間は、私が毎年実施の食事会の 10件くらいは概ね不可になっています。

今年は、この他に 2 つのみが食事会を実施しましたが、大半は実施できていません。日本も世界の

各国も、早く環境を良くしてほしいですね。（石塚） 

＊ 限られた時間でしたので、皆さまからのお話をもっとお聞きしたかったのですが、2 時間があっと

いう間に過ぎました。（穐田） 

＊ 昨日は久しぶりに皆様にお目にかかれて、とても楽しい時間を設けていただき･･･また、支部総会

後のいろいろなお知らせもお示しいただきありがとうございました。（渡部） 

 

〜〜〜〜〜 大切なお知らせ 〜〜〜〜〜 
神奈川支部２０２３年度総会を開催します。ご多用中とは存じますが、ご予定にお加えください。 

日 時：４月８日（土）１２時〜１４時  会 場：かながわ県民センター７０８号室（横浜駅西口徒歩５分） 
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